

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT3987843

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT	
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT	
CONVEYING PARTY DATA		
	Name	Execution Date
	MD START SA	04/15/2015
RECEIVING PARTY DATA		
Name:	MD START SAS	
Street Address:	9 RUE DU QUATRE SEPTEMBRE	
City:	PARIS	
State/Country:	FRANCE	
Postal Code:	75002	
PROPERTY NUMBERS Total: 1		
Property Type	Number	
Application Number:	15225640	
CORRESPONDENCE DATA		
Fax Number:	(858)792-6773	
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>		
Phone:	8588476700	
Email:	lmontano@foley.com	
Correspondent Name:	CHRISTOPHER C. BOLTEN	
Address Line 1:	FOLEY & LARDNER LLP	
Address Line 2:	3579 VALLEY CENTRE DRIVE, SUITE 300	
Address Line 4:	SAN DIEGO, CALIFORNIA 92130	
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	104511-0502	
NAME OF SUBMITTER:	CHRISTOPHER C. BOLTEN	
SIGNATURE:	/CHRISTOPHER C. BOLTEN/	
DATE SIGNED:	08/01/2016	
Total Attachments: 7		
source=104511-0502_Assign_MDSSStartSA-MDStartSAS#page1.tif		
source=104511-0502_Assign_MDSSStartSA-MDStartSAS#page2.tif		
source=104511-0502_Assign_MDSSStartSA-MDStartSAS#page3.tif		
source=104511-0502_Assign_MDSSStartSA-MDStartSAS#page4.tif		
source=104511-0502_Assign_MDSSStartSA-MDStartSAS#page5.tif		

source=104511-0502_Assign_MDSSStartSA-MDStartSAS#page6.tif

source=104511-0502_Assign_MDSSStartSA-MDStartSAS#page7.tif

CONTRACT FOR TRANSFER OF OWNERSHIP

BETWEEN THE UNDERSIGNED :

The company MD Start SA, a Swiss company with headquarters rue de la Combe 11, CH-1260 Nyon Switzerland represented by Mr. Gérard Hascoët, President

ET:

The company MD Start SAS, limited company by simplified shares whose capital is 4,000 €, headquartered 9 rue du 4 septembre 75002 Paris France and is registered with the Trade and Companies of Paris under number 810 516 682 represented by Mrs Anne Osdoit, CEO

PREVIOUSLY SUBJECT OF THESE CONVENTIONS, EXHIBIT THAT:

It has been stated the following

The company MD Start SA completed technical studies, marketing and sales and has conducted research to develop the project Alzheimer hereinafter the "Project".

The company MD Start SA also filed on this project for several patents including certificates of deposit are annexed to this contract.

The company MD Start SAS wants to take over the project development phase that does not wish to pursue the company MD Sart SA and all patent applications.

IN CONSEQUENCE, IT IS ORDERED AND AGREED AS FOLLOWS:

Article 1 - PURPOSE OF THE TRANSFER

The company MD Start SA transfer to the company MD Start SAS, under the ordinary guarantees and law, which is accepted by the company MD Start SAS, rights in the hereafter referred and evaluated project, namely:

- ownership rights to the following patent applications:

U.S. / PCT PATENT APPLICATION NO. Gold U.S. PATENT NO. FILING gold GRANT
DATE TITLE

U.S. 61 / 885.423 October 1, 2013 SYSTEMS AND METHODS FOR MOVING FLUID
TO TREAT ALZHEIMER'S DISEASE

U.S. 14 / 503.094 September 30, 2014 SYSTEMS AND METHODS FOR MOVING
FLUID TO TREAT ALZHEIMER'S DISEASE

PCT / IB2014 / 002771 September 30, 2014 SYSTEMS AND METHODS FOR MOVING
FLUID TO TREAT ALZHEIMER'S DISEASE

- ownership rights over all the studies and research conducted by Foley and Lardner
LLP on these patent applications

All of these rights is valued at the sum of 33,000 €.

Article 2 - NATURE OF RIGHTS TRANSMITTED

The company MD Start SA transfers to the company MD Start SAS accepts, all
operating rights to the documents referred to herein, as of the execution hereof.

Consequently, as of that date, the company MD Start SAS will become the sole and
complete owner of the economic rights documents including:

- the right of reproduction, scanning, and permanent or temporary fixing of materials, in
whole or part, by any means or process known or unknown to date, in any form and on
any tangible or intangible media known or unknown to date, and in particular Internet
site, basic computer, CD ROM encyclopedia, prospectus, ...
- the right to representation and communication to the public of documents in a timely
manner, continuous or on demand, by any means or process known or unknown to date;
the rights of distribution and marketing of originals or copies of material, from all public,
against payment or free on any known or unknown media to date, and all technical and
commercial processes including by sale, lease or loan;
- adaptation rights, arrangement and editing documents, in any abbreviated or extensive
graphic form, the right to make different arrangements and layouts, improve and develop
the evolution of documents, adding removal ... of all or part of the documents created;
- rights of secondary or derivative and commercial use, in any form, even unintended or
unforeseen at the date of signature of this contract, including for promotional and
merchandising;
- rights to protect documents as a trademark or patent in all countries;
- in general, all heritage of the author prerogatives on it.

It is expressly agreed between the parties that the duration of this assignment is
equivalent to the document protection period assigned under the rules on intellectual
property rights.

The company MD Start SA guarantees to the company MD Start SAS it is now the sole owner of the rights transferred and the agreement does not violate in any way the rights of intellectual property of third parties.

Article 3 - TRANSFER FEES

In consideration of the transfer referred to above, valued at € 33,000, will be paid by the company

MD Start SAS in favor of the company MD Start SA, the sum of € 33,000 in the form of a bank transfer.

Article 4 - OWNERSHIP - ENJOYMENT - CONDITION PRECEDENT

This agreement will not become final until payment by the company MD Start SAS in the amount of € 33,000.

The MD Start SAS will own the items transferred from the date of transfer; it will have enjoyment from this day.

Article 5 - RIGHTS - ADVERTISING

Fees, transfer duties and registration fees and the present and those that will result or consequence will be borne by the company MD Start SAS.

This transfer will be registered at the behest and expense of the company MD Start SAS to the US Patent Office or other appropriate agency.

To proceed with the registration of this Act to the US Patent Office or other appropriate board to make mention wherever necessary, all powers to the bearer of a copy or excerpt hereof.

Article 6 - ELECTION OF RESIDENCE

For the execution of these and their consequences, the parties elect domicile as indicated in the beginning of this.

Article 7 - STATEMENT OF SINCERITY

The undersigned parties expressly affirm, under the penalties under Article 1837 of the General Tax Code, that this act constitutes the entire value of the transferred assets.

Article 8 - ARTICLE 10. - LAW AND JURISDICTION

The law applicable to this contract is the French law.

In case of dispute as to the interpretation and / or execution of this contract and as to its consequences, the Courts of the jurisdiction of the Court of Appeal of Paris shall have sole jurisdiction, subject to disputes which, because of their nature, must be brought before the high court of Paris.

Made in Paris

The April 15, 2015

Two (2) original copies

MD Start MD Start SAS SA

Anne Gérard Hascoet Osdoit
CEO President

CONTRAT DE TRANSFERT DE PROPRIETE

ENTRE LES SOUSSIGNES :

La société MD Start SA, Société de droit suisse dont le siège est rue de la Combe 11, CH-1260 Nyon Suisse représentée par Monsieur Gérard Hascoët, Président

ET :

La société MD Start SAS, Société anonyme par actions simplifiées dont le capital est de 4000 €, dont le siège est 9 rue du 4 septembre 75002 Paris France et qui est immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de Paris sous le numéro 810 516 682 représentée par Madame Anne Osdoit, Directeur Général

PREALABLEMENT AUX CONVENTIONS OBJET DES PRESENTES, EXPOSENT CE QUI SUIIT :

Il a été exposé ce qui suit

La société MD Start SA a réalisé des études techniques, marketing et commerciales et a effectué des travaux de recherche afin de développer le projet Alzheimer désigné ci-après par le « Projet ».

La société MD Start SA a également déposé sur ce Projet plusieurs demandes de brevets dont les certificats de dépôt sont annexés au présent contrat.

La société MD Start SAS souhaite reprendre à son compte la phase de développement du Projet que ne souhaite pas poursuivre la société MD Start SA, ainsi que toutes les demandes de brevets.

CECI EXPOSE, IL EST ARRETE ET CONVENU CE QUI SUIIT :

Article 1 - OBJET DU TRANSFERT

La société MD Start SA transfère à la société MD Start SAS, sous les garanties ordinaires et de droit, ce qui est accepté par la société MD Start SAS, les droits relatifs au Projet ci-après désignés et évalués, à savoir :


page 1/3

- ses droits de propriété sur les demandes de brevets suivants :

U.S. /PCT PATENT APPLICATION NO. or U.S. PATENT NO.	FILING or GRANT DATE	TITLE
U.S. 61/885,423	October 1, 2013	SYSTEMS AND METHODS FOR MOVING FLUID TO TREAT ALZHEIMER'S DISEASE
U.S. 14/503,094	September 30, 2014	SYSTEMS AND METHODS FOR MOVING FLUID TO TREAT ALZHEIMER'S DISEASE
PCT/IB2014/002771	September 30, 2014	SYSTEMS AND METHODS FOR MOVING FLUID TO TREAT ALZHEIMER'S DISEASE

- ses droits de propriété sur toutes les études et recherches réalisées par le cabinet Foley and Lardner LLP portant sur ces demandes de brevets

L'ensemble desdits droits est évalué à la somme de 33.000 €.

Article 2 - NATURE DES DROITS TRANSMIS

La société MD Start SA transfère à la société MD Start SAS qui accepte, tous les droits d'exploitation relatifs aux documents visés aux présentes, à compter de la signature des présentes.

En conséquence, à compter de cette date, la société MD Start SAS deviendra l'unique et entier propriétaire des droits patrimoniaux sur les documents et notamment :

- du droit de reproduction, de numérisation, et de fixation permanente ou provisoire des documents, en tout ou partie, par tout moyen ou procédé connu ou encore inconnu à ce jour, sous toute forme et sur tous supports matériels ou immatériels connus ou encore inconnus à ce jour, et en particulier site Internet, base informatique, CD ROM, encyclopédie, prospectus, ...
- du droit de représentation et de communication au public des documents, de manière ponctuelle, continue ou à la demande, par tout moyen ou procédé connu ou encore inconnu à ce jour ; les droits de distribution et de mise sur le marché d'exemplaires originaux ou de copies matérielles, auprès de tous publics, à titre onéreux ou gratuit, sur tous supports connus ou encore inconnus à ce jour, et par tous procédés techniques et commerciaux y compris par vente, location ou prêt ;
- des droits d'adaptation, d'arrangement et de modification des documents, sous toute forme graphique abrégée ou étendue, le droit de procéder à des dispositions et agencements différents, améliorer et développer les documents d'évolution, d'adjonction, de suppression... de tout ou partie des documents créés ;
- des droits d'utilisation secondaire ou dérivée et d'exploitation commerciale, sous toutes formes, mêmes non prévues ou non prévisibles à la date de signature du présent contrat, notamment à des fins promotionnelles et de merchandising ;
- des droits de protéger les documents à titre de marque ou de brevet dans tous pays ;
- d'une manière générale, toutes les prérogatives patrimoniales de l'auteur sur sa création.

Il est expressément convenu entre les parties que la durée de la présente cession est équivalente à la durée de protection des documents cédés au titre de la réglementation relative au droit de propriété intellectuelle.

La société MD Start SA garantit à la société MD Start SAS qu'elle est l'unique propriétaire des droits présentement transférés et que la convention ne viole en aucune façon, les droits de la propriété intellectuelle d'un tiers.

Article 3 - REMUNERATION DU TRANSFERT

En rémunération du transfert ci-dessus désigné, évalué à 33 000 €, il sera versé par la société MD Start SAS au profit de la société MD Start SA, la somme de 33 000€ sous forme d'un virement bancaire.

Article 4 - PROPRIETE – JOUISSANCE - CONDITION SUSPENSIVE

La présente convention ne deviendra définitive qu'au versement par la société MD Start SAS de la somme de 33 000€.

La MD Start SAS sera propriétaire des éléments transférés à compter du jour du virement ; elle en aura la jouissance à compter de ce jour.

Article 5 - DROITS - PUBLICITE

Les frais, droits de transfert et d'enregistrement et honoraires des présentes et ceux qui en seront la suite ou la conséquence seront supportés par la société MD Start SAS.

Le présent transfert sera inscrit à la diligence et aux frais de la société MD Start SAS à l'Office américain des brevets ou tout autre office compétent.

Pour procéder à l'inscription du présent acte à l'Office américain des brevets ou tout autre office compétent et pour le faire mentionner partout où besoin sera, tous pouvoirs sont donnés au porteur d'une copie ou d'un extrait des présentes.

Article 6 - ÉLECTION DE DOMICILE

Pour l'exécution des présentes et de leurs suites, les parties font élection de domicile ainsi qu'indiqué en tête des présentes.

Article 7 - AFFIRMATION DE SINCERITE

Les parties soussignées affirment expressément, sous les peines édictées par l'Article 1837 du Code Général des Impôts, que le présent acte exprime l'intégralité de la valeur des biens transférés.

Article 8 - ARTICLE 10. - LOI APPLICABLE ET JURIDICTION

La loi applicable au présent contrat est la loi française.

En cas de contestation, quant à l'interprétation et/ou l'exécution du présent contrat et quant à ses suites, les Tribunaux du ressort de la Cour d'Appel de Paris seront seuls compétents, sous réserve des litiges qui, en raison de leur nature, devront être portés devant le tribunal de grande instance de Paris.

Fait à Paris

Le 15 avril 2015

En deux (2) exemplaires originaux

MD Start SA


Gérard Hascoet
Président

MD Start SAS


Anne Osdoit
Directrice Générale